



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

ST05.- Más allá del pensamiento humano (LA) (11' 33")

1. Como Seres Espirituales entregados a ser instrumentos del Amor, el equilibrio tiene que ser la base de trabajo de todo lo cotidiano, que yo tengo que hacer lo más importante, a través de todas las tareas que podemos tener materialmente.
2. Pero lo más importante es a saber dónde estás, qué estás pensando, ¿te sirve eso? Enjuicio, eso es lo que hacemos hasta ahora, pensamiento, juicio. Esto bueno, malo, debería, no debería, esto no debería ser así, esto no, esto tal, mi cabeza no para de enjuiciar.
3. Pero si quiero pasar a otro nivel evolutivo, eso se tiene que acabar, eso no tiene ningún tipo de utilidad, porque un Ser Espiritual es consciente que no hay juicio, que es todo experiencia, que es todo avance, que es todo evolución.
4. Imaginaros esto en nuestro día a día, que seamos capaces de aceptar todo lo que hay fuera, porque estamos en equilibrio interno. Qué maravilla, no? Ese es el mundo que anhelamos; que no queremos ver más aquí, pero lo estamos provocando nosotros mismos, para nosotros mismos.
5. Entonces, ¿qué hacemos? Quién va a solucionar esto: nosotros mismos, a base de comprender cómo nos movemos. Yo hago juicio al exterior, pero también hago juicio al interior, porque esos son mis aprendidos, son mis archivos, son todos los que llevo conmigo, que no tengo ni idea que está.
6. No tengo ni idea que está, pero ahí está, y me está dando una forma de andar por la vida, una forma de relacionarme con los demás. Vale, sé que todo es así, o no, lo tengo que saber. Si Dios es, si soy fruto del Amor, si soy un Ser Espiritual, y si quiero ser un Canal de Luz, me voy a Dios, me voy a la conexión, me voy a la Unidad.
7. Obviando pensamientos; sino entregándome completamente desnuda, ¿qué no va a saber Dios de mí? Lo sabe todo. ¿Qué no sabe el Amor de mí? ¿Qué no sabe la Sabiduría de mí? ¿Qué no sabe la sabiduría de cada uno de nosotros?

8. Qué explicaciones le tengo que dar yo al Amor, a mis Hermanos de Luz, que me ven transparente. Ninguna, no tengo que explicar nada a nadie, y no engaño a nadie, a la Sabiduría no la engaño, solo me engaño a mí, me hago daño a mí, y le hago daño a los demás, engaño a los demás.

9. Entonces, en la conexión, si yo sé hacerlo esa entrega con profunda humildad, yo ya sé lo que soy, con mis más y con mis menos; si he aprendido a observarme, yo ya sé lo que soy; me entrego; entonces el trabajo se hace automáticamente, porque la Energía de Amor me va a dar la claridad, me va a dar ese conocimiento, me va enseguida a ayudar a orientar mis pensamientos, me va a hacer ver lo que es útil y lo que no.

10. Y esa herramienta la tenemos desde hace un montón de años. Entonces es el momento de plantearse si todavía sigo dando vuelta en esas ruedas mentales, que es la misma rueda que la encarnación, esa rueda cansada que tanto queremos salir de ahí y tal, la llevamos aquí, en la mente.

11. Porque yo puedo vivir la plenitud de Amor ahora, jahorai, si me lo planteo, con responsabilidad, con seriedad, con confianza y con alegría de saber que estoy sostenido, por lo más que es el Amor, por lo más.

12. No podemos seguir haciendo tanto juicio de las situaciones, de lo que sea, aunque no haya nadie por en medio, pero a hacemos un juicio de la situación; tenemos que desacostumbrarnos y pasar a estar más tiempo en esa Unidad interna, entregarnos, soltando todo, suelta, suelta.

13. Es el momento de soltarlo todo de aquí, un tiempo atrás, y lo que nos queda es soltar todo lo que no nos sirve, y lo que no nos sirve son esas ataduras que nos llevan a un funcionamiento humano, que a veces ni siquiera es humano.

14. Entonces yo agradezco profundamente tener unas herramientas de trabajo tan sofisticadas como las que tenemos; pero si queréis sentir en el fondo, veréis que es nuestro ego, nuestro ego que quiere importancia.

15. Entonces no va a valorar la grandeza de lo que somos, la grandeza de lo que se nos da, por Amor; lo que va a hacer es defenderse y decir: aquí mando yo.

16. Pero no sabes mandar, y un Ser Espiritual consciente sabe que no solo tiene que hacer el trabajo por sí, sino por el impacto que tiene en su entorno y en los hermanos.

17. Entonces yo creo que es el momento definitivo ya para que nos escuchemos, cuando hablamos, cuando pensamos, hay que escucharse; hay que estar en ese silencio interno lo más que se pueda, porque como ahora mismo no lo estamos haciendo, por lo menos mucho más, para poder estar en el corazón.

18. Tienes que simplificar el mental, simplificarlo a tope, y como bobitos, como decía José. Dios existe, qué más quiero, qué más tengo que pensar, confío plenamente en el proceso: Dios existe, estoy en manos de Dios.

19. En serio, qué más quiero pensar; fluye, observa, siente el momento, vívelo plenamente desde esa confianza; estamos arropados de todos los Seres Espirituales, de elevadas frecuencias de Amor, ¿de qué tenemos que preocuparnos?

20. Espero que salgamos de este encuentro habiendo entendido que, si tanto me preocupo, más me voy a mantener en esas Energías que no quiero en mi vida.

21. Cuanto más me resisto, cuanto menos confío, cuanto menos recuerdo que estoy arropado en cada momento de tantos Seres de Luz que me aman perfectamente, más estoy obstruyendo, más estoy obstaculizando el salir de este infierno mental.

22. Porque la vida depende de cómo se vea, pero es mi mente la que me propone el infierno, por propia libertad, porque no hablo con ella, porque no la dirijo, porque no la guío, porque no le doy los elementos de Amor necesario para que me acompañe bien.

23. No vais a ser nunca completos, si no integramos todas esas partes nuestras y si no las amamos, en vez de rechazarla, de querer anularlas, pero por qué me voy a quitar el pensamiento si es una cosa divina. Es una cosa divina, es mi mente la que me amarga la vida; pero mi mente



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

no porque es mi mente, y que es así de terrorífica, sino porque no me ocupo de ella, no la amo, no le agradezco.

24. Y solamente haciendo eso, agradeciendo y amando, veríamos que se nos irían un montón de pensamientos por el camino; pero no, todavía estamos que es un culpable, y que eso no hay manera, y que a ver quién viene y me quita esta mente, ¿pero quién te va a quitar la mente? Si tú misma has elegido ser lo que eres, a quién vamos a llamar, a quién vamos a llamar.

25. Yo, me maravilla sentir que se me ha dado todo; claro, es un problemón porque no sé qué hacer con ello, pero se me ha dado todo, para poder ser libre, libre de verlo todo, de experimentarlo todo; pero claro llega un momento que uno tiene que madurar todo eso.

26. Porque estamos en un proceso evolutivo, y este es el cruce: o pegas pequeños saltos, o va a ser el resultado de lo que estamos hablando: más encierro en mí mismo, más encierro en mí mismo, más me corto de la Energía, más me encierro en mí mismo.

27. Fruto de mi propio pensamiento, porque todavía no sé estar en el sentimiento; si estuviera en un sentimiento elevado, tendría todo controlado, todo controlado, con el mínimo de pensamiento, mínimo, el más útil, el más elevado.

28. Cuando nosotros decimos que somos Canales de Luz, que somos Seres Espirituales, es verdad que esa grandeza te llena, te hace sentir esa plenitud interna, ese proyecto tan...No encuentro calificativo, es algo que te llena, que te desborda, pero ese proceso implica que te ocupes de tí.

